

Nature Je composte, tu jardines, nous récoltons...

Le Coteau a son jardin partagé

Porté par un collectif d'utilisateurs du pavillon de compostage, le projet des parcelles de jardin a vu le jour.

Une odeur de jardin plane sur le Coteau. Un jardin où, parmi les récoltes prévues, le lien sera le fruit espéré.

Tout a commencé avec le pavillon de compostage mis en place il y a quatre ans pris en main par un collectif d'une quinzaine d'habitants qui fédère une cinquantaine de personnes de tout âge. Avec eux, les samedis matin sont synonymes de belles rencontres, voir, selon certain, de sincères rigolades.

Alois pourquoi ne pas trouver un autre élément fédérateur. La place Willy-Brandt est vaste. Au printemps 2013 avec quelques téméraires, après accord de la mairie, des plantations ont vu le jour. Eureka ! Un espace de bien-être était né et, surprise, respecté par tous les habitants. Ce collectif de jardiniers bien pensants a



Une inauguration effectuée dans une ambiance champêtre.

vouluensemencer plus large. Avec l'aide de la maison de quartier, de l'association La Cordée qui comprend la CAF, le conseil général, le Crédit Mutuel, les familles rurales et Fleury Michon, le concours de Libéra - Verda et le soutien financier et technique de

la ville, des parcelles aux multiples couleurs légumineuses sont sorties de terre, avec, pour les enfants, un parterre surélevé. Les porte-paroles du collectif ont trouvé le bon slogan : Je composte, Tu jardines, Nous récoltons.

Inauguré par Luc Bouard, maire, en présence de nombreux représentants associatifs, de la députée Sylviane Bulteau, ce lieu gratuit permet de faciliter les échanges conviviaux et de laisser libre cours aux expressions artistiques.